



Mme Marie-Laure Fortier

À l'hôpital du Saint-Sacrement, le 22 avril 2014, à l'âge de 63 ans et 10 mois, est décédée Mme Marie-Laure Fortier. Elle était la fille de feu Adrien Fortier et de feu Thérèse Allard. Elle demeurait à Québec.

Elle laisse dans le deuil ses frères et sœurs : Monique (Robert Barabé), Michel (Céline Chabot), Bernard (Henriette Lavigne), Jean-Noël, Gérard, Johanne (John Cheetham), Daniel (Louise Lachapelle); ses neveux et nièces : Isabelle, Judith, François, Mathieu, Vincent et Anne-Marie Barabé, Martin, Simon, Caroline et Mélanie Fortier, Christian, Gilbert, Marlène, Marie-Ève et Jean-Claude Fortier ainsi que leur conjoint(e); son amie Suzanne Guimond; ses autres parents et ami(e)s.

Un remerciement spécial au personnel du 4^e d'Youville et de l'unité des soins palliatifs de l'hôpital du Saint-Sacrement pour les bons soins prodigués à Marie-Laure.